

## *Les Audaxieux cyclotouristes de Veigné*

Samedi 2 mai, le club de l'UC Veigné a organisé son second Audax de 150 km. Cette sortie, qui a rassemblé cinquante-sept cyclotouristes du département et des départements alentours, n'était pas une compétition. Mais il fallait respecter une vitesse moyenne de 22,5 km/h. L'ambiance a été très conviviale, malgré un temps désagréable, avec bruine le matin et pluie l'après-midi. Tout au long du parcours, plusieurs ravitaillements ont ponctué la randonnée et fait oublier le temps maussade. Le départ de Veigné

a été donné à 7h30, direction Ligueil, Châtillon-sur-Indre, pour revenir vers Montrésor. Un arrêt à la base de loisirs de Chemillé-sur-Indrois a laissé le temps pour un déjeuner aux coteaux du Lac. Le retour s'est fait par Francueil avant de rejoindre Veigné. À l'arrivée, boissons chaudes et verre de l'amitié attendaient les participants. Jean-Luc Roux, président du club, a eu la délicate attention d'offrir un petit bouquet de muguet à chacune des douze femmes de cet Audax.

